

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos condena ataque cibernético a Cubainformación.TV



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 20 agos (RHC) Con profunda indignación recibimos la noticia del fuerte ataque cibernético contra Cubainformación.TV, medio alternativo del país Vasco que por más de 10 años divulga al mundo la realidad cubana, muestra palpable del interés de los enemigos de la Revolución Cubana de silenciar ese importante medio que promueve la voz de Cuba.

Estamos convencidos que en el menor tiempo posible Cubainformación.TV restaurará las averías causadas por este cobarde hecho y reiniciar con mucho más fuerza la labor de divulgación de la realidad cubana con la agudeza y valentía que lo han llevado a cabo durante todos estos años.

Condenamos esta vil maniobra para reconocer la importancia del quehacer solidario de Cubainformación.TV. y el colectivo de ese medio alternativo de difusión.

Estamos seguros que todos los amigos y amigas, no solo del Movimiento de Solidaridad con Cuba, sino todas aquellas personas que diariamente siguen este medio informativo vasco apoyarán este medio divulgativo convencidos de que la verdad siempre se abrirá paso ante la desinformación y las calumnias que los enemigos tratan de fabricar contra la Revolución Cubana.

La Habana. 20 de agosto de 2018.

“Año 60 de la Revolución”

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/169512-instituto-cubano-de-amistad-con-los-pueblos-condena-ataque-cibernetico-a-cubainformaciontv>



Radio Habana Cuba